



Schüler helfen Schülern

NEUSIEDL/SEE/REGELSBRUNN | Der Verein „Grenzenlose Leprahilfe“ aus Regelsbrunn engagiert sich bei Hilfsprojekten in Afrika (Senegal). Die 4AT des Pannoneums in Neusiedl/See sammelte für den Verein 1.300 Euro. Mit einer Summe in dieser Höhe kann im Senegal 37 Kindern ein Jahr lang der Besuch einer Pflichtschule ermöglicht werden. Im Bild die Schülerinnen Anna Kirchner, Victoria Wende, Wilma Burghauser (Grenzenlose Leprahilfe), Pia Kirchner, Jasmin Wallner, Pannoneum-Direktorin Alexandra Laminger, Laura Harrer und Naphat Peasakun.

Foto: privat